

8月
5日

桂川小学校 平和学習

桂川小学校で、広島・長崎の原爆の惨状を伝えることにより、平和を守っていかうとする心を育てることを目的として、平和学習が行われました。今回の平和学習では、6年生の修学旅行でも講話をしていただいた野田 隆喜さんを小学校にお招きしました。広島の前爆被害者のパネルや、原爆によって溶解した瓦などを見学しながら、野田さんに原爆の恐ろしさを語っていただきました。子どもたちは時には顔をしかめたり、時には恐々とした顔をしながらも、戦争の悲惨さを心で感じてくれたのではないかと思います。

8月
17日

全国中学校相撲選手権大会出場！ 町長に表敬訪問

桂川中学校3年生の花岡 蓮翔くんが、全国中学校相撲選手権大会に出場を決め、町長を表敬訪問しました。

花岡くんは、福岡県・中学校体育連盟の相撲競技(個人戦)において、嘉飯大会・筑豊大会を勝ち上がり、県大会で準優勝。全国大会および九州大会への出場を決めました。8月10日(水)に鹿児島で開催された九州大会では、健闘したものの、個人予選リーグにて敗退となりました。

8月20日(土)～21日(日)に予定されている全国大会に向けて、町長を表敬訪問した花岡くんは、「九州大会のくやしさをバネに、一生懸命全力を尽くしてきます。」と意気込みを語りました。

なお、全国大会の結果などについては、広報10月号にて掲載予定です。



▲町長室にて決意を新たにする花岡くん(中央左)

8月
19日

令和4年 春の叙勲

元桂川町消防団団長

はらなかつねみ

原中恒美氏が春の叙勲受章

令和4年春の叙勲で、原中恒美氏(吉隈二)が瑞寶雙光章を受章し、井上町長を表敬訪問しました。原中氏は、昭和49年4月に桂川町消防団に入団以来、分団長などを歴任し、平成26年には団長に就任。町独自の実践ポンプ操法大会や女性消防班の結成など、消防体制の充実・強化に努められました。原中氏は、「長年の消防・防災活動を、功績として認めていただき、大変光栄です。」と感謝の思いを述べました。

